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主な意見

次回の会議日程

2021．1．20（水）16：00～

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

区特定の課題に対する調査、意識・実態調査について
①自己肯定感の低さが気になる（特に2年生）
②今年度は・地域との関わり・学習意欲が低い傾向にある
教育調査の結果については次回
③前回の議事録について

【報告事項】

PCR検査を受けた生徒に対しての差別、偏見のないように指導していく

【協議事項】

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸誠会長　横田和長校長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

西貴子委員　井上一郎委員　澁谷薫委員　早苗愉香委員

水谷実岐副校長

なし

会議内容（次第順）

【報告事項】

（１）学校の近況報告
校長より
・11/28地域清掃では生徒たちは真面目に取り組んでいた
・ふれあいコンサートでは、出演者、お手伝いの方々、生徒たちの気配り、心配りによりコロナ禍
ではあるが開催できて良かった
・卓球部の外部コーチがコロナ陽性となったが、　生徒たちは濃厚接触者にあたらず、その後症
状も出ていない
副校長より
・11/27校内見学開催（松小、堀小）、12/8～14の間に42名が部活動を体験
・ふれあいコンサートは実行委員会が活躍してくれた
・駅伝大会は男子１７位、女子１８位
・学校内のコロナ感染はなんとか持ちこたえている状態で、”コロナ慣れ”しないように、引き続き
３蜜を避け感染対策をしていく
・社会科、英語科の先生は慣れてきた
・1年生　1/29校外学習　2年生2/3，4，5スキー教室　3年生は私立相談会が開始

①・自己肯定感の低さは　«もっと自己を高めたいという現れ»という見方もある
・褒めること、認めることで自身をつけさせたい
②・来年度は地域との関わりなど、通常通り行っていきたい
・学校支援本部と連携し文化的な事業を行っていきたい
③前回の議事録は承認された

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

早苗　愉香

開催日時

開催場所　

2020年12月16日　16：00～

様式２


